

# Perhutani Tanam Pohon Bersama Palaga Dalam Hutan

Mayzha - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Oct 6, 2024 - 13:15



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama dengan Pecinta Alam SMA Negeri 1 Banyuwangi (PALAGA) dan LMDH Rimba Sejahtera lakukan penanaman pohon dalam Kawasan hutan sekitar mata air Sumbermanis di Petak 37d RPH Suko BKPH Licin, pada Sabtu (05/10/2024).

Dalam rangka meningkatkan peran serta generasi muda para milenials yang

sadar akan eksistensi hutan Perhutani mengajak Pecinta Alam SMA Negeri 1 Banyuwangi (PALAGA) melakukan kegiatan nyata menjaga kelestarian hutan dengan menanam tanaman keras disekitar mata air Sumbermanis dengan jenis Multi Purpose Tree Species (MPTS) Alpukat.

Eko Hadi selaku KSS Hukum Kepatuhan mewakili Kepala Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengatakan luar biasa yang dilakukan oleh adik adik Palaga ditengah kesibukannya dalam kegiatan Diklatsar Palaga ke 32 masih menyempatkan untuk melakukan penanaman tanaman keras dalam Kawasan hutan.

“Ini membuktikan bahwa Palaga memang peduli tentang kelestarian hutan dan [Perhutani](#) akan selalu mendukung kegiatan yang sangat bermanfaat ini,” kata Eko.

“MPTS Alpukat yang ditanam ini tidak hanya bermanfaat bagi lingkungan (planet) tapi juga bermanfaat bagi Masyarakat (people) dan habitat disekitarnya dengan mengambil buahnya, yang tidak kalah penting pada akhirnya ketika sudah berbuah dapat menjadi penghasilan (profit),” pungkasnya.

Yunita Ratnasari, S.Pd. Gr. selaku Pengasuh Palaga mengatakan kegiatan Diklatsar Palaga ke 32 ini merupakan acara agenda rutin dari Pecinta Alam SMA Negeri 1 Banyuwangi salah satu kegiatannya adalah melakukan penanaman bersama dalam Kawasan hutan.

“Ini bukti bahwa Palaga cinta hutan dan kelestarian alam, terimakasih pada Perhutani yang berkenan mengizinkan, mengarahkan dan mengikuti secara langsu kegiatan penanaman bersama sehingga dapat berjalan dengan baik,” ujar Yunita.

“Kami berharap kegiatan penanaman bersama ini dapat dilakukan secara berkelanjutan dan akan menjadi agenda tetap dalam kegiatan Diklatsar Palaga berikutnya,” pungkasnya.

Kelompok Kerja (Pokja) Tanaman LMDH Rimba Sejahtera, Niwari mengatakan bahwa kegiatan penanaman bersama ini rutin dilakukan setiap tahun oleh Palaga dan tempatnya selalu di Suko.

“Saking seringnya Palaga lakukan kegiatan disini sehingga saya sudah akrab dengan senior Palaga dahulu, kami anggota LMDH bertekad bersama Perhutani untuk menjaga keberadaan hutan dengan melibatkan generasi muda kayak Palaga ini, hutan Lestari Masyarakat Sejahtera,” pungkas Niwari. @Red.